



Siaran pers

28 Juli 2023

Tanggung LNG siapkan tenaga pendidik baru untuk SMP YPK Tanah Merah Baru

JAKARTA – Dalam rangka mendukung terlaksananya layanan pendidikan yang berkualitas, 10 tenaga pendidik (guru kontrak) baru yang didukung oleh Tangguh LNG dan Yayasan Pendidikan Kristen (YPK) siap menjalankan tugas mengajar para siswa-siswi SMP YPK Tanah Merah Baru, Distrik Sumuri, Kabupaten Teluk Bintuni, Provinsi Papua Barat.

Saat ini 10 orang tenaga pengajar tersebut sudah melakukan tugasnya bersama-sama dengan guru-guru PNS dan guru kontrak lainnya yang sudah bertugas di SMP YPK Tanah Merah Baru.

Kehadiran tenaga guru kontrak tersebut merupakan bagian dari program pendidikan Tangguh LNG, yang bertujuan membantu meningkatkan kualitas pendidikan dasar di kabupaten Teluk Bintuni. Tangguh bekerjasama dengan PSW YPK Kabupaten Teluk Bintuni dalam proses perencanaan dan perekrutan. Tangguh dan PSW YPK Kabupaten Tanah Merah Baru memiliki perjanjian kerjasama tentang pengelolaan tenaga pendidikan untuk SMP YPK Tanah Merah Baru, dimana pengelolaan 7 orang dari 10 guru kontrak tersebut akan dibiayai oleh Tangguh LNG dan 3 orang melalui kontrak dengan Yayasan PSW YPK Kabupaten Teluk Bintuni.

Kepala Sekolah SMP YPK Tanah Merah Baru dan Pemerintah Kampung Tanah Merah Baru menyambut baik kehadiran guru kontrak baru. Di acara penyambutan yang diselenggarakan di aula SMP YPK Tanah Merah Baru minggu lalu, dan disaksikan oleh pemerintah kampung Tanah Merah Baru dan pengurus sekolah wilayah (PSW) YPK Kabupaten Teluk Bintuni, Kepala Sekolah SMP YPK Tanah Merah Baru Adolf Mirino S menyampaikan, "Ucapan terima kasih kepada Tangguh LNG dan YPK yang sudah memfasilitasi perekrutan 10 guru kontrak baru untuk SMP YPK Tanah Merah Baru. Saya percaya bahwa hal ini bisa membawa perubahan positif bagi anak-anak di SMP YPK Tanah Merah Baru yang saat ini memang sangat membutuhkan bantuan tenaga guru."

Selain di Tanah Merah Baru, program sejenis juga telah berjalan di SMP Yayasan Pendidikan Persekolahan Katolik (YPPK) Sta. Monica Bintuni, dimana Tangguh memberikan dukungan dalam pengembangan kapasitas melalui pelatihan-pelatihan dan pendampingan bagi tenaga pendidik, sarana perlengkapan laboratorium serta buku-buku sekolah.

Di tahun 2023 ini, tercatat Tangguh LNG telah membantu Dinas Pendidikan Kabupaten Teluk Bintuni, YPPK, Muhammadiyah dan YPK untuk menyiapkan sekitar 35 tenaga pengajar (guru kontrak) untuk beberapa sekolah negeri dan yayasan di sejumlah kampung setempat.

Sejak tahun 2007, setiap tahun Tangguh LNG menyiapkan rata-rata 28 tenaga pengajar (guru

kontrak) yang tersebar di beberapa sekolah di kampung-kampung di Kabupaten Teluk Bintuni.







Informasi lebih lanjut, hubungi:

Dadan Wijaksana, communications manager Indonesia, dadan.wijaksana@bp.com